



**AL ALCALDE-PRESIDENTE DEL
AYUNTAMIENTO DE CANGAS DEL
NARCEA**

Carlos Alonso Sánchez, Portavoz del Grupo Municipal Popular de este Ayuntamiento, eleva al Pleno del Ayuntamiento la siguiente **MOCIÓN** para su debate y aprobación por el mismo.

**EXPOSICIÓN DE
MOTIVOS**

Ante la iniciativa presentada recientemente por el Gobierno del Principado de Asturias relativa al proyecto del Área Metropolitana de Asturias (AMA), que incluye a un total de 29 municipios del centro de nuestra región, se pone de manifiesto el total abandono y discriminación que se genera tanto de la parte Oriental como Occidental de Asturias.

La comunidad Autónoma del Principado de Asturias está conformada por 78 municipios que se asientan a lo largo y ancho de su geografía, siendo necesario en base al *Principio de Igualdad*, que el Gobierno de la misma dote de similares recursos a todos los territorios que la componen y en caso de existir diferencias, que sean para paliar las posibles desventajas propias de alguno de ellos.

Se hace necesario precisar que ante los últimos datos demográficos que sitúan a varios concejos del Oriente y el Occidente de Asturias en situación de emergencia demográfica, en la que se llega a parámetros de pérdidas de población de hasta el 30% en los próximos 10 años, es más que urgente un plan de desarrollo real de estas zonas que en este momento son las que cuentan con un verdadero problema que afecta al conjunto de la ciudadanía Asturiana.

Por todo lo que antecede, el Grupo Municipal de este Ayuntamiento eleva al Pleno la siguiente Moción, para su debate y aprobación, por la que se insta al Gobierno del Principado de Asturias a:

1. Renunciar a la implantación unilateral de la propuesta de Ordenación del Área Metropolitana de Asturias en la que no se ha contado en ningún momento con los Ayuntamientos para su elaboración ni con agentes sociales o de desarrollo de las distintas áreas de nuestra región.

2. Elaborar una propuesta, dentro del marco de la Junta General del Principado de Asturias y por ende con la participación de todos los grupos políticos, la cual sintetice un proyecto general que se divida en Área Occidental, Área Central y Área Oriental en base a la heterogeneidad y las necesidades propias de cada uno de los territorios, que no discrimine a ninguno de los municipios que conforman nuestra Comunidad Autónoma por razones geográficas.

3. Instar al Gobierno del Principado de Asturias a no llevar a cabo iniciativas que lesionen los derechos de unos Asturianos frente a otros en base a decisiones arbitrarias y poco fundadas de invertir todos los recursos en unos territorios concretos en desfavor de otros, lo cual provoca agravios comparativos de desigualdad entre los ya denominados "Asturianos de Primera" y "Asturianos de Segunda".

4. Reprobar la actitud del Gobierno del Principado de Asturias por la tramitación del proyecto, el cual es ajeno al procedimiento ordinario de las cuestiones que afectan al interés general de nuestra región, que está representado legítimamente en la JGPA.

5. Mostrar el desacuerdo y profundo malestar que reina en los municipios no incluidos en el AMA por entender que se favorece de manera irregular e infundada a unos territorios en detrimento de otros, que precisamente por su lejanía al centro de la región carecen de servicios e infraestructuras básicas en sanidad, educación y políticas activas de empleo.

6. Que el Ayuntamiento acuerde dar traslado de la presente Moción al Gobierno del Principado de Asturias y a los Grupos Parlamentarios con representación en la Junta General del Principado.